



Estatal

“El gobierno estatal se está acostumbrando a mentir”

Sobre sus finanzas: René mendívil

Por Alberto SARMIENTO REYES / EL MEXICANO

PUBLICADO (EDICIÓN IMPRESA)

“Acomodan las cosas para sacar cifras alegres”, señala el coordinador legislativo



Foto por:EL MEXICANO

TIJUANA.- “Peligrosamente, el poder Ejecutivo de Baja California se está acostumbrando a mentir con las cifras, así como han presentado indicadores económicos y de seguridad pública, donde no reconocen el decrecimiento económico o los incrementos en los índices delictivos respectivamente, hoy toca turno a las finanzas del Estado, dando información sesgada o incompleta, para encuadrar cifras alegres”, advirtió el diputado René Mendívil Acosta, respecto al anuncio que hizo el secretario de Planeación y Finanzas en la entidad, acerca de una supuesta alza en la calificación otorgada al manejo de las arcas estatales.

“Ya no podemos argumentar que el ministro del área, Antonio Valladolid Rodríguez, está confundido, porque resultaría imperdonable que, tras casi 21 meses en el cargo, no supiera de qué se trata su trabajo. Por lo tanto, su más reciente declaración, enviada pomposamente a los medios de comunicación en un boletín, debemos atribuirle a su afán de falsear la verdad”, afirmó el coordinador parlamentario del PRI en el Congreso del Estado.

“La calificación que dio Fitch Ratings no hace referencia al manejo de todas las finanzas estatales, sino única y exclusivamente al de un crédito con Banorte, por un monto de 2 mil 100 millones de pesos, que forma parte del endeudamiento autorizado en el decreto 31, publicado en la edición del Periódico Oficial del Estado circulada el 31 de diciembre de 2013”, explicó el asambleísta tricolor.

“En ese sentido, el documento emitido por la Bolsa Mexicana de Valores es muy claro, pero, con dolo, el secretario Valladolid y sus colaboradores pretenden confundir a la población, buscando que la opinión pública se crea la idea de que, con la actual administración, todo va de maravilla”, reveló el legislador.

“Sería bueno y, sobre todo, honesto, que en el mismo boletín hubiesen señalado que Moody’s, otra prestigiada calificadora, le bajó su nota a Baja California, por grandes déficits, débil disposición de liquidez y su creciente deuda”, añadió.

“El señor Valladolid y sus colaboradores deben recordar que no están en la administración pública para hacer vocería política, y que su responsabilidad es conducirse con la verdad ante la población, pues son parte de un gobierno que debe ver por todos los bajacalifornianos, no nada más por unos cuantos”, sentenció el líder parlamentario. .